



## Pressemitteilung

---

PM Nr. 25/2021

3. November 2021

### **Präsident Schmitt: „Die vertrauensvolle Zusammenarbeit von Justiz und Polizei dient der Sicherheit der gesamten Bevölkerung“**

„Sicherheit und Ordnung sind eine Gemeinschaftsleistung von Justiz und Polizei“. Nur ein starker Rechtsstaat könne selbstbestimmtes Leben in sicherer Umgebung gewährleisten. Mit diesen Worten begrüßte der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt den Polizeipräsidenten von Unterfranken Detlev Tolle und den Polizeivizepräsidenten Martin Wilhelm im Gebäude des Oberlandesgerichts. Er sei sehr zufrieden, dass die Zusammenarbeit zwischen Polizei und Justiz in Bayern reibungslos, aufgabenentsprechend und hochprofessionell verlaufe. Hierfür danke er allen Polizei- und Justizangehörigen überall im Bezirk sehr herzlich. Eine Herausforderung in den nächsten Jahren sei die zunehmende Digitalisierung bei Polizei und den Gerichten. Auch wenn es hier in Einzelfällen zu Anlaufschwierigkeiten kommen könne, werde man sicherlich gemeinsam ein hervorragendes Ergebnis erreichen. Polizeipräsident Tolle dankte Präsident Schmitt für die freundlichen Worte. Auch seitens der Polizei sei man von einer weiterhin guten Zusammenarbeit überzeugt.

An eine kurze Führung durch das Gebäude des Oberlandesgerichts schloss sich ein intensiver Meinungsaustausch zwischen der Leitung des Oberlandesgerichts und der unterfränkischen Polizei an. Am Ende des Gesprächs vereinbarten die beiden Präsidenten, dass man insbesondere die intensive Kommunikation auch in Zukunft fortsetzen werde.

#### Zum Hintergrund:

Detlev Tolle wurde zum 01. August 2021 zum neuen Polizeipräsidenten in Unterfranken ernannt. Der gebürtige Hammelburger war zuvor Polizeivizepräsident der Bayerischen Bereitschaftspolizei.

Foto:

Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt, Polizeivizepräsidenten Martin Wilhelm, Polizeipräsidenten Detlev Tolle und Vizepräsident des Oberlandesgerichts Andreas Zwerger (von links)

(Das Oberlandesgericht Bamberg hat die Rechte an den Lichtbildern; Fotografin: M. Keller)

gez.  
Dr. Tratz  
Richter am Oberlandesgericht  
Leiter der Pressestelle